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СПЛА КОМСОМОЛА 
[АРТИЙНОМ РУКОВОДСТВЕ

с молодежью, хотя сигналы в 
партийное бюро были.

Сейчас, когда повсюду в стране 
и в нашем городе широко развер
нута работа по изучению матери
алов  ̂ июльского Пленума ЦК 
КПСС, в центральной лаборатории 
среди молодежи полное затишье, 
нет здесь и социалистического со
ревновании в честь XX съезда 
КПСС. Партийная организация 
не использовала во-время огром
ного трудового и политического 
подъема, которым охвачена моло
дежь. Но составу большинство 
комсомольцев имеет среднее и 
высшее образование и смогло бы 
успешно вести агитационную ра
боту на предприятии, но партор
ганизация не руководит комсо- 
мольцами-агитаторамн, которые 
после выборов в Верховный Совет 
РСФСР свернули работу.

ол — верный помощник 
тической партии.У пар 
«мол учится жить, бо- 
юбеждать. По примеру 
н сплачивает свои ряды, 
участвует в борьбе за по- 
мунизма. Сила комсомо- 
партийном руководстве, 
де партийные органнза- 
едневно руководят, нан- 
И контактируют содер- 

цботы комсомольских ор- 
й[ —  налицо полож 1 1 - 
результаты.

ром у нас может служить 
я организация ремонтно- 
«кого завода. Члены пар- 
бюро, коммунисты всег- 
тствуют на комсомоль- 
раниях и заседаниях ко- 
контролируют и направ- 
!оту первичных комео-
[ организаций цехов, 
рйном бюро заслуишва- 
еты комсомольских руко- 
й по отдельным вопр!>сам 
ч за организацию.
1ная организация ин
ея и тем, как учатся и 
где.тьные комсомольцы, 
ь парторганизации т. 
члены партийного бюро,

I завода т. Цырин частые 
молодежных общежитиях, 
иодят там беседы, высту- 
(окладамн и лекциями, 
руководит комсомольской 
■щей партийная органи- 
:ха, где секретарем т. Ру-

ься активного участия 
1 ьцев в жизни предпрня- 
[)ежденил, школы можно 
|учае, когда хорошо зн.ч- 
i живет молодежь, каковы 
>есы, когда повседневно 
гея воспитательная рабо- 
I всех юношей и девушек, 
положительного о своем 
;тве комсомолом может 
секретарь нарторганша- 

нггральной лаборатории 
лтия т. Агеев, когда он 
стороне от руководства 

льской организацией? В 
не такой беспечности 
эей партийной организя- 
1геева и комсомольской ор- 
ии т. Шульга здесь в этом 
проведено ни одного ком- 
юго собрания. Ни на нар- 
бюро, ни на собрании ни 
заслушали секретаря ком- 
кой организации о работе
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Десятки молодых рабочих тру
дятся в подсобных цехах лабора
тории. Как они работают и отды
хают, чем заняты в общежитии по 
вечерам? Коммунисты не интере
суются жизнью и бытом комсо
мольцев, не бывают в общежитии. 
Подобное безразличие к молодежи 
неизменно ведет к тому, что в их 
среду проникают чуждые взгляды 
и влияния.

К сожалению, партийная орга
низация центральной лаборатории 
Не является единственной в на
шем городе, которая забывает о 
руководстве комсомолом. Плохо 
руководят и помогают комсомоль
цам парторганизации жн.тищно- 
комунального управления, завода, 
где секретарем партбюро т. Коса
рев, и некоторые другие.

Комсомольская организации 
должна уметь не только организо
вать то или иное мероприятие, 
но и обеспечить авангардную роль 
каждого комсомольца, каждого мо
лодого рабочего в борьбе за вы
полнение решений июльского 
Пленума ЦК КПСС. Нам нужны 
сейчас самоотверженная работа, 
безупречная дисциплина каждого 
комсомольца. II помочь это сде
лать призваны партийные орга
низации. От повышения уровня 
партийного руководства будет за
висеть дальнейший подъем идео
логической работы в комсомоле, 
улучшение всего дела коммуни
стического воспитания молодежи, 
мобилизация ее на выполнение 
решений партии и правительства.

Комсомольский воскресник
ую иинцнатпву на днях 
ш комсомольцы тепло
централи.
юеь помочь строителям 
> завершить работы по рас- 
ю мощности электропод- 
I, комсомольцы в минувшее 
енье провелп воскресник 
ью котлованов для вновь 
вливаемых агрегатов, 
ять часов напряженного 
комсомольцы ТЭЦ вырыли 
ie, до двух метров, котло- 
ля фундаментов трансфор

матора и масляного выключателя, 
вынув более 60 кубометров зем
ли. Строители с благодарностью 
приняли инициативу комсомоль
цев ТЭЦ, давших им; возможность 
досрочно приступить к устрой
ству опалубки для укладки бето
на.

Особенно энергично на вос
креснике работали секретарь 
комитета ВЛКСМ ТЭЦ тов. Поч- 
кутова, комсомольцы тт. Мальце
ва, Ботарев, Чистяков, Корпухин, 
Боковскпй и другие,

М осква, Кремль

Уважаемый господин Президент!
Я испытываю потребность ис

креннее и откровенно обменяться 
с Вами мнениями по вопросу, ко
торый в настоящее время приоб
рел особую важность. Я имею в 
виду вопрос, обсуждаемый сейчас 
нашими представителями в Под
комитете Комиссии ООН но разо
ружению.

В ходе наших памятных встреч 
в Женеве мы договорились рабо
тать совместно для выработки 
приемлемой системы разоруже
ния. Когда мы утвердили дирек
тивы нашим министрам иностран
ных дел на этот счет, я подумал: 
сделано большое дело, теперь 
представители наших стран, опи
раясь на эти директивы и учи 
тывая в своей работе мнения и 
предложения, выдвинутые гла
вами четырех правительств в 
Женеве, могут и должны добиться 
определенного прогресса.

Я и мои коллеги полагали, что 
уже в самом начале своей работы 
наши представители зафиксиру
ют общее согласие по тем основ
ным вопросам, по которым точки 
зрения либо уже совпадают, либо 
значительно сблизились. Я имею 
в виду, прежде всего, вопрос об 
уровнях вооруженных сил пяти 
великих держав, вопрос о сроках 
введения в силу запрещения 
атомного оружия и вопрос о меж
дународном контроле. Таким об
разом, была бы создана солидная 
основа для дальнейшей работы, о 
ходе которой можно было бы 
уточнить все детали необходимых 
соглашений относительно выра
ботки приемлемой системы разо
ружения.

Однако первые недели работы 
Подкомитета пока еще не дали 
тех результатов, на которые мы с 
Вами вправе были бы надеяться. 
И я должен откровенно сказать, 
что задержка происходит в значи
тельной мере потому, что членам 
Подкомитета до сих пор неизвест
на позиция представителя США 
в отношении тех положений, ко
торые мы имели все основания 
считать согласованными. Как из
вестно, представитель США пол
ностью оставил в стороне вопро
сы сокращения вооруженных 
сил, вооружений и запрещения 
атомного оружия, выразив жела
ние обсудить прежде всего и 
главным образом Ваше предложе
ние об обмене военной информч- 
цией между СССР и США, а так
же о взаимных аэрофотосъемках 
территорий обеих стран. Таким 
образом создается впечатление, 
словно вся проблема разоружения 
сводится нм к этим предложени
ям.

Я думаю, что такая постанов
ка вопроса не отвечала, бы чаяни
ям, народов, хотя отдаю себе 
полный отчет во всей важности 
внесенных Вами в Женеве пред
ложений.

Поскольку, однако, у меля и у 
моих коллег возникло указанное 
впечатление, я считаю своим дол
гом еще раз поделиться с Вами, 
уважаемый господин Президент, 
некоторыми соображениями прин
ципиального характера.

Мы считаем, что главная за
дача сейчас состоит в том, чтобы 
приложить дальнейшие усилия в 
поисках таких путей, которые 
пооволнли бы сдвинуть с мертвой 
точки проблему разоружения, 
имеющую жизненно важное зна
чение как для народов СССР и 
США, так и для народов всего 
мнра.

В этой же связи позвольте мне 
коснуться предложений, выдви
нутых Вами в Женеве. Эти пред
ложения мы расцениваем как сви
детельство Вашего искреннего 
стремления найти путь к урегу
лированию важной проблемы 
международного контроля и инс
пекции и внести свой вклад в об
щие усилия, направленные на 
нормализацию международных 
отношений.

По возвращении из Женевы мы 
со всей обстоятельностью изучаем 
Ваше предложение от 21 июля, 
внесенное 30 августа г-ном 
Стассеном в Подкомитете но ра
зоружению. В ходе этого изучения 
у нас возник ряд вопросов, по ко
торым я хотел бы высказать Вам 
свои соображения.

Прежде всего — о взаимном 
представлении Соединенными 
Штатами Америки и Советским 
Союзом информации о своих во
оруженных силах и вооружени
ях.

Принципиально это нредложе 
ние у нас не вызывает возраже
ний. Мне представляется, что на 
определенной стадии обмен таки
ми сведениями между государст
вами необходим. Лучше всего, 
чтобы такие сведения о вооруже
ниях были представлены всеми 
государствами, а не только США 
и СССР, в тот Международный ор
ган контроля и инспекции, о соз
дании которого мы должны дого
вориться. Чтобы не возникло не
доразумений, представление све
дений о вооружениях должно, оче
видно, касаться всех видов воору
жения,— как обычного, так и 
ядерного вооружения. Если эти 
соображения правильны, то в та
ком случае придется внимательно' 
обсудить, когда именно должны 
быть представлены эти полные 
сведения о вооружениях госу
дарств, прежде всего, о всех во
оружение больших государств.

Само собой разумеется, что 
представление указанных сведе
ний в Международный контроль
ный орган приобретет свое зна
чение только в том случае, если 
будет достигнута договоренность 
относительно сокращения воору-
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вооруженные силы дислоцированы 
не только на американской тер
ритории. Они размещены в Анг
лии, Западной Германии, Италии, 
Франции, Испании, Северной Аф
рике, Греции, Турции и в ряде 
стран Ближнего и Среднего Восто
ка, в Японии, на Тайване, на Фи
липпинах и т. д. К этому надо до
бавить, что вооруженные силы 
целого ряда государств органиче
ски связаны с вооруженными си
лами США, находясь под еди
ным командованием.

В этих условиях Советский Со
юз со своей стороны объединился 
в военном отношении с рядом со
юзных государств.

Нельзя не видеть, что вне
сенное Вами предложение остав
ляет полностью вне поля зрения 
вооруженные силы и военные 
сооружения, находящиеся за пре
делами США и СССР. Между тем, 
совершенно очевидно, что прове
дение аэрофотосъемки должно бы
ло бы быть распространено на все 
вооруженные силы н военные со
оружения, находящиеся на тер
ритории соответствующих госу
дарств. Это ставит совершенно 
новый вопрос —  разрешат ли 
правительства этих государств 
проводимую иностранной авиаци
ей аэрофотосъемку своей суверен
ной территории.

Все это показывает, что воп
рос об аэрофотосъемках не яв
ляется тем вопросом, который в 
нынепшк условиях способство
вал бы эффективному продвиже
нию по пути обеспечения безо
пасности государств и успешного 
осуществления разоружения.

Такой вывод напрашивается 
тем более, что в Вашем предло
жении, к сожалению, отсутствует 
какое бы то mi было упоминание 
о необходимости сокращения во
оружений и запрещения атомного 
оружия.

Естественно, поэтому, что те
перь все чаще спрашивают,— что 
же даст предложение об аэрофо
тосъемках и о сборе информации 
для прекращения гонки вооруясе- 
ний? Если такое предложение не

женин и проведения меропрнн- способствует прекращению гонки 
тий, направленных на занреще- вооружений, то это означаег, что 
ние атомного оружия. оно не устраняет угрозы новой

. 1не кажется, что вопрос о соз- BOf£HbIi не облегчает бремени, ко- 
дании Международного контроль- ТОрое в связи с этим несут наро

ды. Будет ли отвечать данное 
предложение тому, чего ждет от 
нас население наших государств 
и всех стран?

ного органа, отвечающего задачам 
разоружения, надо рассматривать 
в неразрывной связи с теми ре
шениями, которые будут приня
ты по осуществлению плана пос
тепенного разоружения. Вместе с 
тем надо иметь в виду, что обес
печение действительно полноцен
ного обмена военной информацией 
будет тем более реальным, чем 
больше будет укрепляться взанм 
ное доверие между государствами.

Хочу высказаться и относи
тельно вопроса об аэрофотосъем
ках.

Я не сомневаюсь, что Вы, внося 
предложение о проведении взаим
ных аэрофотосъемок территории 
наших двух стран, руководствова
лись законным стремлением соз
дать уверенность в том, что ни 
одна из этих двух стран не под
вергнется нападению со стороны 
другой.

Будем, однако, откровенны до 
конца. Обе наши страны в совре
менной международной обстанов
ке выступают не в одиночку. Сое
диненные Штаты Америки, как 
известно, возглавляют всем из
вестные военные группировки на 
западе и на востоке, причем их

Наконец, нельзя не задуматься 
и о том, что получилось бы, если 
бы мы занялись вопросами аэро 
фотосъемки и обмена военной ин
формацией, не приняв эффектив
ных мер к сокращению вооруже
ний и запрещению атомного ору
жия. У меня имеются опасення, 
которыми я не могу не поделить
ся с Вами: не приведет ли такое 
положение к ослаблению бдитель
ности в отношении все еще су
ществующей угрозы нарушения 
мира, порождаемой гонкой воору
жения?

Изложенные мною замечания 
вовсе не означают, что мы не мо
жем достигнуть соглашения по 
важным аспектам проблемы резо- 
руженин. Я хотел бы обратить 
Ваше внимание на то, что имеют
ся весьма существенные стороны 
этой проблемы, по которым наши

(|Окончание на 9jti стр.).
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позиции настолько сблизились, 
что мы могли бы зафиксировать 
определенную договоренность.

Возьмем такой вопрос, как ус
тановление уровней вооруженных 
сил великих держав. Общепризна
но, что этот вопрос имеет большое 
значение. Первоначально идея 
установления уровней, до которых 
должны быть сокращены воору
женные силы большой пятерки, 
как известно, была выдвинута 
Вашим правительством совместил 
с правительствами Великобрита
нии и Франции в 1952 году. В 
интересах достижения общего со
гласия но этому весьма важному 
для дела разоружения вопросу 
мы решили принять как 
основу обсуждения— это совмест
ное предложение США, Англии и 
Франции. Следовательно, в этом 
вопросе между нами имеется об
щая точка зрения. Было бы весь
ма важно зафиксировать это до
стигнутое между нами согласие.

Но вопросу об атомном оружии 
надо иметь в виду, что в настоя
щее время, когда на вооружении 
крупнейших армий мира находят
ся такие средства массового унич
тожения, как атомное и водород
ное оружие, нельзя, конечно, го
ворить о разоружении, не затра
гивая этого важного вопроса. По
этому проблеме запрещения атом
ного оружия мы всегда придавали 
первостепенное значение. Прп об
суждении этой проблемы одним 
из существенных предметов раз
ногласий был вопрос о сроках вве
дения в действие запрещения 
применения атомного оружия 
Стремясь сблизить позиции сто
рон п таким образом облегчить и 
ускорить достижение договорен
ности по этому вопросу, мы согла
сились с темн сроками введения 
в силу запрещения применения 
атомного оружия, которые были 
предложены представителями 
Англии и Франции в Подкомите
те Комиссии ООП но разоружению 
в Лондоне в апреле этого года.

Я думаю, Вы согласитесь с тем, 
что выдвинутое Англией и Фран
цией и принятое Советским Сою
зом предложение по вопросу о

том, на каком этапе должно всту
пить в силу запрещение приме
нения атомного оружия, отвеча
ет нашим общим интересам. Выло 
бы желательно,— и это, на мой 
взгляд, вполне осуществимо,— до
говориться и но данному вопросу.

Далее, представляется целесооб
разным, чтобы мы уже теперь со
гласились с проведением ряда ме
роприятий, направленных на то, 
чтобы не допустить внезапного 
нападения одного государства на 
другое. Мы считаем, что это со
ответствовало бы интересам под
держания мира и безопасности 
народов и в этом отношении мож
но было бы договориться и о со
ответствующей форме контроля 
применительно к указанной за
даче.

Вы, г-н Президент, как воен
ный человек, из своего опыта 
знаете, что современная война 
требует вовлечения в военные 
действия многомиллионных ар
мий и огромного количества бое
вой техники. В этой связи огром
ное значение приобретают опреде
ленные пункты, где может проис
ходить сосредоточение крупных 
воинских соединений, на воору
жении которых будет находиться 
вся эта боевая техника. Предла
гаемая нами система контроля —  
создание контрольных постов в 
крупных портах, на железнодо
рожных узлах, автомагистралях 
и аэродромах —  рассчитана на 
то, чтобы предотвратить опасную 
концентрацию войск и военной 
техники в больших масштабах и 
устранить, таким образом, воз
можность внезапного нападения 
одной страны на другую. Уста
новление таких постов явилось 
бы важным шагом на пути смяг
чения международной напряжен
ности и установления доверия 
между государствами.

На мой взгляд, наше предло
жение о контрольных постах име
ет то преимущество, что оно дает 
определенную гарантию от вне
запного нападения одного государ
ства на другое.

Я полагаю, Вы согласитесь с тем, 
что внесенные нами предложе
ния об уровнях вооруженных сил,

о сроках введенпя в действие за
прещения ядерного оружия, а так
же об установлении контрольных
пестов, могут содействовать ос
лаблению напряженности в меж
дународных отношениях и укреп
лению мира. Я не вижу поэтому 
оснований, почему бы нам не до
говориться о достижении согла
шения по этим вопросам. Такое 
совместное решение четырех дер
жав имело бы огромное значение.' 
так как оно вселило бы в сердца 
миллионов людей уверенность в 
том, что разоружение вполне осу
ществимо и что в этом направле
нии делаются реальные шаги. Со
глашение по этим вопросам от
крыло бы путь к урегулированию 
других вопросов, относящихся к 
проблеме разоружения. Оно спо
собствовало бы укреплению той 
атмосферы сотрудничества и вза
имопонимания, начало которой 
было положено нами в Женеве, и 
создало бы благоприятные усло
вия для проведения в жизнь бо
лее широкой программы разору
жения и контроля за разоруже
нием.

Высказывая свои соображения, 
г-н П|>езидент, я руководствовал
ся искренним стремлением путем 
откровенного обмена мнениями по 
проблеме разоружения достигнуть 
лучшего взаимопонимания с тем, 
чтобы облегчить принятие согла
сованных решений по этой важ
нейшей проблеме.

Поскольку решение этих вопро
сов зависит главным образом от 
четырех великих держав— участ
ников Женевского Совещания, я 
позволяю себе послать копии на
стоящего письма господину Идену 
и господину Фору, надеясь на 
правильное понимание этого с 
Вашей стороны.

Я надеюсь вскоре получить от 
Вас соображения по затронутым 
в настоящем письме вопросам.

С искренним уважением
Н. Б У Л ГА Н И Н .

Его Превосходительству 
Дуайту Д. Эйзенхауэру,
Президенту Соединенных Штатов 
Америки.

ВАШИНГТОН.

Т р уд овая в а х т а  ги д р о с т р о и т е л е й  
в ч е с т ь  XX с ъ е з д а  К П С С

СТАВРОПОЛЬ. (Куйбышевская 
область). Строители Куйбышев
ской гидроэлектростанции, неся 
трудовую вахту в честь XX съез
да партии, усиленно готовятся к 
перекрытию русла Волги.

Закончена сборка наплавного 
моста длиной 350 метров н шири
ной 20 метров. В ближайшие дни 
строители приступят к наводке 
этого моста через правую протоку 
Волги.

НОВОСИБИРСК. Гидромехани
заторам Новосибирской ГЭС в этом 
году было поручено намыть в 
пойменную плотину и другие со
оружения гидроузла 1 миллион 
900 тысяч кубометров грунта. 
Развернув соревнование в честь 
XX съезда КПСС, бригады земле
сосных снарядов и гидромонитор
ных установок выполнили это за
дание досрочно.

Хр оника
Президиум Верховного Совета 

СССР образовал на базе предпри
ятий п организаций Министерст
ва промышленных товаров широ
кого потребления СССР союзно- 
республиканское Министерство 
текстильной . промышленности 
СССР и союзно-республиканское 
Министерство легкой промышлен
ности СССР, передав нм пред
приятия и организации по спис
ку, утвержденному Советом Ми
нистров СССР.

Президиум Верховного Совета

СССР признал необходимым обра
зование в союзных республиках 
одноименных министерств на базе 
предприятий и организаций мини
стерств промышленных товаров 
широкого потребления союзных 
республик.

Министром текстильной про" 
мышленности СССР Президиум 
Верховного Совета СССР назна
чил тов. Рыжова Никиту Семено
вича.

Министром легкой промышлен
ности СССР назначен тов. Миро
творцев Николай Николаевич.

Винницкая область. Несконча
емым потоком идут машины с зер
ном нового урожая на Крыжополь- 
ский элеватор.

На снимке: колонна машин 
прибыла на Крыжопольский эле
ватор.
Фото Е. Копыта.

Фотохроника ТАСС.

Жители нашего города прояв
ляют большой интерес к полити
ческим и научным знаниям. Удов
летворять эту потребность приз
вано городское отделение общест
ва «Знание». Но работа созданных 
при отделении секций организо
вана слабо. Например, литератур
но-педагогическая секция (пред
седатель т. Тычинки) имеет в 
своем активе лишь 3 лекции на 
педагогические темы, между тем 
спрос на них велик. При клубе 
«Строитель» создан родительский 
лектории, и приглашать туда 
приходится лекторов из областно
го центра, в то время, как у нас 
в городе много грамотных и зна
ющих педагогов.

Плохая работа секции объяс
няется, в частности, тем, что до 
енх пор не избрано предусмотрен
ное уставом общества бюро. С ок
тября прошлого года состоялось 
лишь два заседания секции, на 
которых присутствовало по 5— 6 
человек. Слабо осуществляет кон
троль за работой секций правле
ние общества (председатель т. 
Оречкин). До сих пор не отрегу
лирован финансовый вопрос.

Странно, что все это никого не 
беспокоит.

М. Елина,
член литературно-педагогиче

ской секции.
* * *

Письм о это, недавно полученное 
редакцией, мы реш или  перед 
опубликованием  проверить, д л я  
чего н ап рави ли сь в п равление го
родского отделения общ ества 
«Знание» И  гу т  ж е  нам  невольно 
приш лось стать свидетелям и  
очень поучительной сценки . М еж 
ду ответственны м  секретарем  от
деления  т. М итрош киной и об
л астны м  центром  происходил 
примерно следую щ ий телеф онны й 
д и а л о г :

Голос и зд а л е к а : П убличная
л екц и я  «Значение п ри м ера  роди
телей в воспитании  детей», за 
п лани рован н ая  на сегодня, т. е. 
26 сентября, не состоится, лектор 
заболел.

Тов. М и трош кина: К а к  же
бы ть? Б илеты  проданы , лю ди  дав
но оповещ ены.

Голос и зд а л е к а : Зам ен и те  дру
гой лекц и ей  на педагогическую  
тему.

Тов. М итрош кина (в зам еш а
тельстве): Но у нас ничего нет...

З а  три  часа до н ач ал а  лекции  
удается найти  «зам енителя» с со
всем другой тем ой из чи сла  чле
нов лекторской  группы  отдела 
культуры  горисполком а.

Следует л и  счи тать  приведен
ны й вы ш е эпизод случай н ы м ? 
Увы, нет. В незавидном  полож е
нии н аход ятся  все 7 секций  отде
ления  общ ества «Знание».

В июне этого года вопрос о р а 
боте городского отделения обще
ства по распространению  п олити
ческих и н аучн ы х зн ан и й  специ
ально об суж д ался  на пленум е 
горкома КПСС. П осле этого 
состоялось общ ее собрание чле
нов общ ества, обсудивш ее за 
д ачи  городского отделения в свя
зи  с постановлением  Ц К  КПСС о 
работе Всесоюзного общ ества по 
распространению  поли ти чески х  и 
н аучны х знаний .

И на пленум е горкома партии, 
и на собрании  подверглись рез

кой  кри ти ке  недоЬта1
городского отделения 
В частности, отмеча. 
ло чи тается  лекций  
турны е, педагогическ 
ские тем ы . В числе 
ства нет рабочих-нов| 
рилось о неудовл! 
работе секций  по оба1 
рецензированию  л екщ  
ри ц ательно  сказы ваете 
честве.

Н о  и  по сей  день эта 
другие н едостатки  не 
Литературно-педагогнч! 
цня, наприм ер, к а к  
отм ечает в своем  письа 
на, разр аб о тал а  всего 
лекц и и  на тем ы  
общ его х а р актер а . Тем 
по вопросам  литератур 
отличаю тся  новизной, 
во из них зн ачи тся  в 
ском  списке около 
более.

Ещ е беднее естествен 
тем ати ка , вклю чаклод 
всего 6 лекций . П ри и  
из них, к а к  «О реакцш  
ности религии», «Чуден 
ращ ения», им ею т уж е 
годичны й «стаж ».

Т ехн и ческая  секция 
тель  т. Р ом анов)— одна 
щ их. Н о и здесь тем ап  
бедна и  обновляется к 
ленно. В ы полнение зад 
ленны х перед советски 
ию льским  П ленум ом  I  
требует реш ительного 
пропаганды  передового 
новейш их достиж ений  
Но среди 21 лекции , 
членам и  этой секции, 
ство подним аю т вопрос 
отвлеченны е, вр о д е : * 
атом ного и водородной 
«Р ади олокац и я»  и  т. j 
тябре предполагается 
лекцию  «Радноастроно! 
д и олокац и он ная  а»  
М еж ду тем , м ож но 
только 2 — 3 лекции , 
обзорного порядка, pai 
щ их о борьбе за  техник 
гресс в пром ы ш ленное 

Во всем этом чувс 
сутствие определенно] 
стремленности в разра( 
ти ки , сам отек в этом 
вопросе, от  которого, i 
зависит уровень работа 
го отделения общ ества 

Одной из основных 
низкого уровня работы 
ций общ ества является 
ш ееся на неопределенн 
реш ение организацион] 
сов. Н и в одной с е к ц т  
ны, согласно уставу 
бюро. Т олько два пр 
секций  из 7 утверж д 
мом КПСС.

Слабо помогаю т общ  
ние» в о рган и зац и и  ле 
ретарн  некоторы х парт; 
ган и зац и й . Т ак , в < 
№  23 1-го стройрайона 
партбю ро т. Елхов) дв 
л а  сорвана л екц и я  т. 
Н еоднократно сры вали 
на заводе, где секретар 
ро т. Н аумов.

Н ем алую  роль играе 
некоторы е руководите 
общ ества сам и  не у  
работе общ ества, пода! 
м ы м дурной пример Д[ 
в течение ряд а  месяце! 
паю т с л екц и ям и  дире 
а л а  института т. Ш та: 
м естнтель секретаря 
предприятия  т. Климе 
нер т. Х арлам пи ев  и р 

П ора правлению  гор 
деления общ ества «Зна 
нять действенны е мер: 
ранению  серьезны х не; 
работе, вы полнить р 
пленум а горком а КПС

ЗА У В Е Л И Ч Е Н И Е  СЪ ЕМ А  П РО Д У  
С ОБОРУДОВАНИЯ

Претворяя в жизнь постановле- агрегатов. В отличие о 
ние июльскою Пленума ЦК КПСС, военного режима, рабо 
коллектив цеха, где начальником на обогащенном к 
т. Хромов, настойчиво борется за 
дальнейшее повышение произво
дительности труда, за увеличение 
съема продукции с существующе
го оборудования.

Сейчас здесь иод руководством 
инженеров тт. Болгова н Ланэ 
идут работы по освоению техно
логического режима на одном из

сырье.
Освоение работы на 

ме позволит почти в m 
увеличить пронзво,1 
основного оборудован! 
использовать побочш 
другого цеха, который 
брасывался в атмо



ПИСЬМА В РЕДАКЦИЮ
РАБОЧИЕ ПОВЫШАЮТ 

КВАЛИФИКАЦИЮ
ремонтно-механическим за- 

п ре водится большая работа 
ювышеншо квалификации 
водственников разных про- 
й. Недавно закончились за- 

производетвенно-техииче- 
курсов, на которых повыси- 
ол практические и теоред li
fe знания 1)3 рабочих, в гом 

токари, фрезеровщики, 
рщикн.

настоящее время органико- 
техническая учеба двух 
крановщиков. Учебу про- 

инженер отдела главного 
гика т. Аничкин. Курсами 

нлмума в механосборочном 
руководит технолог т. Рас 
I.

В котельносварочном цехе воз
никла необходимость познакомить 
часть рабочих со строительным 
делом. Для итого были организо
ваны курсы целевого назначении. 
Большое распространение на за
воде получило обучение вторым 
профессиям. Токари, например, 
освоили профессии строгальщи
ков, долбежииков, слесарей. Га
зосварщики овладели специаль
ностью электросварщика и т. д. 
Новые профессии изучили свыше 
шестидесяти человек.

М. Гладких, старший 
инженер отдела, труда 

и зарплаты.

еречь жилой 
фонд

ло заботится о ремонте дома 
в нервом квартале домоуп- 

,ние Л: 3. Потолки в кварти- 
протекли, в к-оридорах со 
штукатурка отвалилась, 

1 ые двери невозможно зак- 
В подвале накопились ку

рсора, щепок, битого стекла, 
[асто заливает вода и чтобы 

ься в кладовку, жителям 
приходится надевать охот- 

сапоги.
нократные заявки на ремонт 

ются с большим опшда- 
и поэтому ремонт делается 

кое-как. Дворник и уп- 
ицпп домами не следят за 
м в доме, не принимаю г 

;ньгх мер для того, чтобы со- 
ить жилой фонд, нредотвра- 
его разрушение.

Григорьева, жительница 
дома.

татели предлагают:
общежитии Jy  2 (поселок 

:к) необходимо улучшить 
.турно-массовую работу— ор- 
[Зовать проведение лекций, 
1 , выписать газеты, журна- 
приобрести настольные игры. 

И. Рыпаленко, рабочий 
монтажного участка, где 
начальником т. Хренов.

*  *  *

нашем городе многие трудя- 
ся занимаются заочно, рабо- 
г над рационализаторскими 
(ложениями, желают познако- 
>ся с опытом передовиков 
твенных предприятии. Техни
ки библиотека предприятия 
)дится далеко от города, на 
штно-механическом заводе, 
одднно организовать перед
ней фонд технической лпте- 
,ры в самом городе, с тем, что- 
желающие могли пользоваться 
в вечернее время.

Б. Хромов, инженер.

Только НОГИ, 
как на грех...

Старшин механик третьей ав
тотранспортной конторы строи
тельства Петр Макарович Ар
темьев часто находится в плену 
«зеленого змия», выходит на ра
боту пьяным. Даже, бывая в ко
мандировках, он ухитряется вти
хомолку возвращаться в город, 
чтобы попьяствовать с дружка
ми. Неудивительно, что в его ра
боте имеются серьезные пробелы.

Просим редакцию поместить 
портрет этого пьяницы для всеоб
щего обозрения. Может быть, все- 
же у него совесть заговорит. По
ра н администрации автотран
спортной конторы принять к Ар
темьеву более суровые меры воз
действия, чтобы не позорил он 
своего коллектива.

(Из письма группы рабочих).
ОТ РЕДАКЦИИ: Удовлетворяя 

просьбу читателей, помещаем за
рисовку с натуры— Артемьев ло 
пути на работу.

Рационализаторы
ТЭЦ

Включившись в социалистиче
ское соревнование в честь XX 
съезда КПСС, рабочие и инже
нерно-технические работники 
теп ловле кгроцентрал и изыс к ива - 
ют неиспользованные резервы, 
предлагают свои усовершенство
вания.

Недавно мастер турбинного 
цеха т. Аржанников предложил 
новую схему кольцевых уплотне
ний турбины АИГ. Внедрение 
этой схемы позволило ручную ре
гулировку пара заменить саморе
гулировкой и обеспечить более 
надежную работу турбины.

Слесарь котельного цеха т. 
Кудридский предложил рекон
струкцию крепления рубашки 
эжектирующего насоса. Если ра
нее крепление рубашки произво
дилось с разборкой насоса,, то Ш> 
предложению рационализатора т. 
Кудридск о г о  эта операция отпа
дает, что позволяет намного эко
номить время.

Ценны предложения техника 
электроцеха т. Трухно и мастера 
связи т. Абдулина, предложив
ших новые схемы телесигнализа
ции подстанции.

С. Иванов.

работы  ноги 
доходят...

о следам неопубликованных писем
[икатель нашей газеты т. Ива-' "
•а, проживающий в пос. Майс- 
прислал в редакцию письмо о 
, что надолго затянулся ре- 
т дома № 3 по улице имени 
гелло. Начальник жилищно- 
мунального управления т. Сн
ов сообщает, что приняты ме- 
в ускорению ремонта. 1 ок- 
ря он будет закончен.

*  *  *

Пгеагель т. Кусюмов сигнали- 
овал в редакцию о том, что в 
ловоп Хг 10 УРСа буфет от- 
1 вается с запозданием, офи

циантка т. Полухина грубит по
сетителям.

Начальник конторы общепита 
УРСа т. Ершова, которой письмо 
было направлено для расследова
ния, прислала следующий ответ: 
«Факты, указанные т. Кусюмо- 
вым, подтвердились. Официантке 
т. Полухиной объявлен выговор, 
буфетчица т. Наумова предупреж
дена. Принимаются меры, чтобы 
подобные случаи впредь не пов
торялись».

„Хозяева*4 
и ,,квартиранты11

Если вы хотите найти в по
селке Майске школу № 11, сой
дя с трамвайной остановки и пе
рейдя линию железной дороги, 
посмотрите налево и вы увидите, 
что из окна первого этажа одно
го нз зданий торчит парта. Это 
и есть школа.

В этом здании помещаются две 
школы —  начальная, состоящая 
нз четырех учебных классов, и 
вечерняя— из четырнадцати учеб
ных классов. Одну из них зовут 
«хозяином», другую—-«кварти
рантом», но, к сожалению, и в той 
и другой школе много непоряд
ков. Во время ремонта не были 
покрашены волы, шефы —  кол
лектив жилищно-коммунальной 
конторы— обещали выполнить
эту работу, но своего слова не 
сдержали. Деньги, отпущенные 
на ремонт, остались неиспользо
ванными.

Войдя в здание, трудно опре
делить, что здесь находится шко
ла: отсутствуют портреты, кар
тины, даже нет надписей на две
рях, что здесь размещены такие- 
то классы. В коридорах и клас
сах грязно.

Вечерняя школа не имеет стен
ных часов, и дежурным, для то
го, чтобы объявить начало заня
тий, приходится бегать и спра
шивать у преподавателей— кото
рый же час? Вечерняя школа не 
имост возможности пользоваться 
телефоном, запертым в кабинете 
директора начальной шкоды, не 
имеет сейфа для хранения до
кументов. Преподавателям вечер
ней школы приходится занимать 
в других шкадах географические 
карты, так как в школе имеется 
всего одна единственная геогра
фическая карта.

Серьезные затруднения испы
тывают ученики вечерней шко
лы, втискиваясь во время заня
тий за маленькие нарты, рассчи
танные на учеников младших 
классов.

Городскому отдел)7 народного 
образования следовало бы навес
ти порядок в школе.

М , К ор п еч ен ко.

М осква. Н а  Нервом  подш ипниковом  заводе  имени Л . М. К а га 
новича техн и чески е ком иссии  п р и н им аю т в эк сп л у атац и ю  авто- 
м атическую  линию  ц еха м ассовы х подш ипников. Т окарн ы й  уча- 
сток этой ли н ии  у ж е  вступил в строй, зак о н чен о  и сп ы тан и е тер м и 
ческого оборудования, готовятся  к п уску  сам ы е  круп н ы е участки  
ш лиф овальны й  и сборочны й.

В процессе и зготовления подш ип н и ков р у ки  человека не участ
вую т соверш енно, обрабаты ваем ы е д етал и  почти  на всем п ро тяж е
нии ли н ии  скры ты  от гл а з  лю дей. А вто м ати чески  прои зводятся  
сборка подш ипников, см азка  их. у п ако в к а  в бум агу  и у к л а д к а  
каж д о го  п о дш ипника в коробку.

Н а  сн и м к е: на поточной ли н ии  сборочного отделения цеха
м ассовы х подш ипников.

За технический прогресс

Против „Дубинушки"
•Год тому назад группа работ

ников Гребневекой лесной конто
ры своими глазами могла убедить
ся, побывав на родственных пред
приятиях области, что там пило
рамы выдают почти вдвое больше 
продукции, чем пилорамы Греб- 
невской конторы.

Помимо других причин, преж
де всего нужно сказать, что на 
производительности труда серьез
но сказывается низкий уровень 
механизации в лесной конторе 
До сего времени ряд трудоемких 
работ выполняется вручную, под 
«дубинушку». Такими работами 
являются раскантовка бревен п<\ 
метику, раскантовка лафета, пе
реброска пиломатериалов на 
транспортер и т. д.

Неудивительно, что при низ
ком уровне механизации в лесо- 
цехе наблюдается большая те
кучесть рабочей силы.

Нельзя сказать, чтобы руково
дители Гребневекой конторы тг. 
Иванов, Карабанов, Семечкпн не 
имели благих порывов к облегче
нию труда рабочих и механиза
ции трудоемких работ на лесо
пилении. Но эти порывы в боль
шинстве случаев появляются при 
разработке очередных оргтехмеро- 
прпятий, на совещаниях, где они 
очень много говорят об этом дав
но назревшем вопросе. Но прохо
дит время, и от благих намерении 
руководителей остается очень 
мило.

Между тем, кроме указанных 
выше трудоемких работ, давно 
нужно подумать и о механиза
ции транспортировки пиломате
риалов из цеха, облегчении труда 
рабочих на сортировочной пло
щадке и при уборке опилок, при
ведении в порядок траверзного

пути, установке траверзнои те
лежки.

Сейчас на всех предприятиях 
области идет обсуждение планов 
новой пятилетки. Не мешало бы 
и на Гребневеком деревообделоч
ном комбинате, от работы которо
го во многом зависит работа 
строительных районов, серь-зно 
обдумать возможности и резервы 
повышения производительности 
труда, механизации трудоемких 
процессов. Особенно назрела необ
ходимость механизировать трудо
емкие работы в лесоцехе, тща
тельно продумать пути улучше
ния использования механизмов, 
имеющихся в цехе, позаимство
вав для этого опыт родственных 
предприятий области и страны.

Многое могли бы подсказать и 
рационализаторы. Почему бы не 
создать по примеру некоторых 
других предприятий комплекс
ную бригаду рационализаторов, в 
которую вошли бы инженерно- 
технические работники, передо
вые рабочие-рационализаторы. 
Такая бригада могла бы в кол
лективном творческом труде, ис
пользовав все новое, что имеется 
в современной технике, и, внеся 
свои собственные предложения, 
значительно усовершенствовать 
технологический процесс, повы
сить производительность труда, 
облегчить труд рабочих.

Июльский Пленум Централь
ного Комитета Коммунистической 
партии указал конкретные зада
чи по борьбе за дальнейший тех
нический прогресс. Дело чести 
коллектива Грсбневского дерево
обделочного комбината настойчиво 
реализовать указания июльского 
Пленума НК КПСС, всемерно ме
ханизировать трудоемкие процес
сы.

С. Терентьев.

Монтажники—колхозному селу
Значительную помощь колхозам 

области оказывает коллектив 
производственно-монтажного уп
равления, где начальником т. 
Пан ежа. В подшефном колхозе 
«Путь Ленина» Кировского райо
на летом монтажники отремонтн 
ровали шесть силосных подуба
шен ёмкостью в 1200 тонн и 
построили две траншеи по 100 
тонн. В стадии завершения нахо
дится кирпичный коровник на 
200 голов.

Активное участие принимают 
монтажники в уборке урожая. 
На уборке зерновых и картофеля 
в колхозах области работает свы
ше 90 человек. Большая группа 
работников управления труди те,i 
на монтаже зерносушилок на це
линных землях.

Кроме того, силами монтажни
ков в Зверевском совхозе убран 
картофель на площади в 10,6 
гектара.



Эстафета ва приз городской газеты
В воскресенье прошла тра-1 равлеиия энергосистемы со

дцционная эстафета на приз временем 22 минуты 51
городской газеты «Знамя ком-1 секунда, второе место— комаи-
мунизма». В эстафете приняло 
участие более трехсот физ
культурников города.

Первое место среди смешан
ных команд завоевали спорт
смены школы Л; 10 со време
нем 7 минут 33 секунды, вто
рое место заняли Физкультур
ники топливного техникума, 
их время— 7 минут 42 секун
ды.

Среди мужских команд пер
вое место заняла команда уп-

да ремонтно-механического за
вода с результатом 22 мину
ты 59 секунд.

Командам, занявшим первые 
места, вручены переходящие 
призы и дипломы городского 
комитета физкультуры и спор
та и редакции городской газе
ты. Команды, занявшие вто
рые места, награждены дипло
мами. Участникам команд, за
нявшим первое, второе, третье 
места, вручены свидетельства.

Состязания по футболу 
среди детсквх команд

Большой интерес представил | граждена памятным вымпелом
состоявшийся на днях впер
вые в городе розыгрыш по 
Футболу среди детских дво
ровых команд, в которых при
няли участие юные футболис
ты 35, 49, 53, 22 кварталов.

После напряженной игры 
победителем вышла команда 
35 квартала. Команде-победи- 
тельнпце вручен переходящий 
приз горкома ВЛКСМ и диплом 
первой степени.

Хорошо играли юные футбо
листы 53 квартала, они заня-

н дипломом второй степени.
Третье место заняла коман

да футболистов 22 квартала. 
Вне конкурса выступала в

розыгрыше юношеская коман
да поселка Майска. За сла
женную игру городской коми
тет физкультуры и спорта на
градил команду и каждого иг
рока в отдельности дипломами 
первой степени.

Рооыгрыш среди детских 
дворовых команд будет про-

ли второе место. Команда на- • водиться ежегодно. 

Начались игры в футбол на приз газеты
Начались игры в футбол на 

приз городской газеты «Знамя 
коммунизма».

В этом году в рооыгрыше 
кубка примут участие коман
ды: механического завода
строительства, управления во
допровода и канализации, ба
зы готовой продукции, конто
ры железнодорожного тран
спорта, техникума, теплоэлек
троцентрали, ремонтно-меха

нического завода, управления 
энергосистемы, главной конто
ры подсобных предприятий, 
завода, где директором т. По
бедоносцев, и команда ДСО 
«Строитель».

Командс-иобедительиице бу
дет вручен переходящий приз 
газеты «Знамя коммунизма» 
и диплом первой степени го
родского комитета физкульту
ры и спорта.

Беседа врача

Как помочь при поражении 
электрическим током

При ударах электротоком, 
прежде всего, не теряя ни одной 
минуты, надо сбросить или отод
винуть от пострадавшего сопри
касающийся с ним провод. Это 
можно сделать сухим, плохо про
водящим ток предметом— палкой, 
веревкой, бутылкой. Можно на
кинуть на пораженного током су
хую веревку и оттащить его от 
провода. Можно взять также по
страдавшего за полы или ворот 
пиджака при условии, если они 
сухие. Нельзя брать за ноги, так 
как обувь часто бывает влажной 
и тогда оказывающий помощь мо
жет пострадать сам.

Если пострадавший держится 
рукой за конец провода, необхо
димо как можно скорее выклю
чить ток из сети или же перере
зать провод. Если провода скру
чены в шнур, надо сначала их 
раскрутить, отделить друг от дру
га и затем только перерезать их 
на разном уровне. При этом ока
зывающий помощь должен надеть 
перчатки или обернуть руки су
хой тканью, на ноги надеть су
хие галоши пли встать на сухую

подстилку, а ручки режущего 
инструмента предварительно за 
вернуть в резину пли ткань, не 
проводящую электричества
(шерсть, шелк).

Если у пострадавшего не за
метно дыхания и сердцебиения, 
нужно немедленно начать делать 
искусственное дыхание. Одновре
менно следует вызвать срочно 
врача. Искусственное дыхание 
иногда приходится делать не
сколько часов подряд до появле
ния признаков ж и з н и . Если че
ловек долго не приходит в соз
нание, то прекратить оказание 
ему помощи можно только с раз
решения врача.

Пришедшего в сознание сле
дует уложить в постель, тепло 
укрыть, обложить грелками или 
бутылками с горячей водой, на
поить чаем, дать 15— 20 капель 
валериановой настойки.

Уложить пострадавшего в пос
тель и показать его врачу необ
ходимо даже в тех случаях, когда 
поражение током было легкое.

3. Забабурина, врач.

П О  П У Т И  И З О Б И Л И Я
(На Всесоюзной сельскохозяйственной выставке)

С утра до позднего вечера де
с ятк и  автобусов, троллейбусов, 
трам ваев  д оставляю т ты сячи  лю 
дей к  месту, которое на м арш ру
тн ы х таб л и ч ках  московского 
транспорта коротко обозначено 
четы рьм я б у кв ам и — ВСХВ. И с 
утра  до позднего вечера не реде
ет лю дской  поток на ш ироких 
п роспектах  этого чудесного горо
да. Среди посетителей— и передо
вики  колхозного  и совхозного 
п роизводства— участн и ки  вы став
ки, и обы кновенны е экскурсанты , 
ибо каж д ы й , кто ступ и л  на мос
ковскую  зем лю , считает себя обя
зан н ы м , среди други х  неотлож  
н ы х дел, посетить Всесою зную  
сельскохозяйственную  вы ставку, 
П ри влекает  сю да м ногочисленны х 
посетителей не только сосредото
ченны й здесь богаты й  опы т веде
ния сельского хозяйства, не толь
ко великолепны е, радую щ ие гл аз 
своей архи тектурой  дворцы -па
вильоны , но и то, что вы ставка 
в м ногочисленны х экспонатах , 
ди агр ам м ах , схем ах  с особой н а 
глядностью  позволяет видеть тот 
огром ны й путь, который пройден 
крестьянством  наш ей страны  
годы советской власти, отчетливо 
увидеть в действии величествен
ную  п рограм м у крутого подъема 
сельского хозяй ства, вы двинутую  
партией  и правительством  на бли
ж ай ш и е  годы.

Г лавны й павильон  — самое мо
н ум ентальное сооруж ение на в ы 
ставке, увенчанное вы соким ш пи
лем  со звездой. В одном из залов 
п авильона целую  стену зан я л а  
о гром ная  кар та  СССР, усеянная 
м нож еством  светлы х точек. Точ
ки  — это м аш инно-тракторны е 
станции, их несметное множ ество. 
Они густо усеяли  все пространст
во Европейской части СССР, У рал, 
огромны е районы  Сибири и Д аль
него Востока.

Р ядом  — п ояснительная н ад 
пись: в 1928 году в Советском 
Союзе бы ла лиш ь одна маш инно- 
тракторн ая  станция, в 1930 году 
их стало 961, а н ы нче— 8994.

Все это стало возм ож ны м  бла
годаря  бы строму росту соц и али 

стической  и ндустрии , обеспечив
ш ей сельское хозяйство м аш и н 
ной техникой . К расноречивее все
го об огромной помощ и п ром ы ш 
ленности сельском у хозяй ству  
говорят ц и ф р ы : в 1930 году у 
нас бы ло 25 ты сяч  тракторов , 
сейчас —  1 м илли он  75  ты сяч, 
ком байнов в 1930 году было 7 
а сейчас — 279  ты сяч .

У мело п р и м ен яя  богатую  тех 
нику, правильно  организовав 
труд, передовы е хозяй ства  доби 
лись вы даю щ ихся  успехов. Об 
этом  говорят р азм ещ ен н ы е в этом 
ж е павильоне стенды  совхоза 
«Кубань* (К расн оярского  кр ая ) 
д есятков  колхозов.

Совхоз «К убань* — много
отраслевое хозяйство. В числе его 
экспонатов — н есколько вы соко
у ро ж ай н ы х  сортов пш еницы , ку- 
куруза , рис, рож ь, яблоки , арбу
зы , лен-долгунец. Н а  к а ж д ы е  100 
га угодий здесь п олучаю т свы ш е 
30  центнеров м яса  в год и  105 
центнеров м олока. И  сейчас, 
вы ставке согни колхозн и ков и  ра
ботников совхозов с больш им  вни
м анием  и зучаю т опы т этого пере
дового хозяй ства , чтобы приме
нить его у себя.

Н ельзя  не испы ты вать больш о
го волнения, зн ак о м я сь  с павнль- 
оном К азах ск о й  ССР. Здесь, по
ж ал у й , особенно н агл яд н о  отра
ж ен  тот бурны й подъем , которы й 
п ереж иваю т Сою зны е Республики .

Б огата  зем л я  К а зах с та н а . Ш и
роко представлены  на вы ставке 
ее щ едры е д ар ы . З д есь— полезны е 
и скопаемы е, разн ообразн ы е м еха 
сотен видов ж ивотны х, кож и, 
ш ерсть, д есятк и  древесны х по
род —  от сибирской  пихты  до 
ш елковицы , хлопок, ф рукты .

Бы стро р астет народное хо зяй 
ство К азах стан а . В аловая  про
дукц и я  м аш иностроительной  и 
м еталлообрабаты ваю щ ей промы ш 
ленности составила в 1954 году 
по сравнению  с 1940 годом 670 
процентов. З а  этот ж е  период поч
ти  удвоились посевные площ ади.
А до 1960 года здесь будет ос
воено ещ е 17,5 м иллиона гекта
ров целинны х зем ель, благодаря

чему посевны е площ ади  j 
увели чатся  более чем  в два 
У ж е в 1956 году колхозы  н 
хозы  республики будут бор 
з а  получение 1,3 м иллиарда] 
зерна, а ведь это равно почт! 
верти сбора зерн а по всей ci 
в первы е послевоенны е годы,

Т акое ж е  отрадное впечам  
о ставляю т павильоны  Украине 
ССР, Г рузинской  ССР и др 
сою зны х республик.

Б ы стро разви вается  сед 
хозяйство и в сам ы х отдала 
р ай он ах  страны . Об этом 
н аглядное представление зн 
ство с павильоном  Сибири, 
мы , наприм ер, у стенда Ир 
ской области. Н ад  ним крал 
но в ы р ази тел ьн ая  надпись: 
к у т ск а я  область бы ла потреб 
щ ей. Теперь она производи*! 
варное зерно». И  это при зш 
тельном  росте н аселения  обла

П росторное здан и е  павши 
м ехан и зац и и  и элеЪтриф! 
сельского хозяй ства  —  это 
рода арсенал , демонстрируя 
новейш ее вооруж ение, с 
ры м  работники  зем ледели я  ф  
борьбу за  новы й крутой  под 
производства. Д есятки  
п редставленны х здесь, родня 
ли ш ь за  последние год— полт« 
И в этом — новое свидетели 
того, что только на основе 
лонного роста промышленн<| 
возм ож но бы строе развитие (je 
ского хозяйства.

Н ем ы слим о в короткой ста 
д а ж е  бегло р асск азать  обо в

чем зн ак о м и т посетителей 
сою зная  сельскохозяйствен 
вы ставка  Но, каж д ы й , побш 
ш ий здесь, вы ходит с выста! 
глубоко убеж денны й в том, 
зад ачи , поставленны е сентя( 
скнм  и ян вар ски м  П л ен у м  
Ц К  КПСС, будут успеш но выл 
нены, что н аш а Родина уверв 
и дет по пути  изобилия.

Р . Вайне]
Н а сн и м к е: ВСХВ. ПлоЩ

колхозов.

Редактор В. П. БОГАТЫРЕВ.

О порядке вызова скорой медицинской помощи
(Реш ение исполкома городского Совета депутатов трудящ ихся)

В ц елях упорядочения работы 
стан ци й  скорой м едицинской по
мощ и, исполком  городского Сове
та депутатов труд ящ и хся  реш ил:

1. С танция скорой медицинской 
помощ и оказы вает  медицинскую  
п ом ощ ь:

а) при несчастны х сл у чаях , 
как -то : тяж ел ы е  ранения, пере
лом ы, вы вихи, ож оги, пораж ение 
электротоком , пораж ение молни
ей, обморож ение, солнечны е и 
тепловы е удары , утопления, от
равл ен и я ;

б) при угрож аю щ их ж и зн и  за 
болеваниях. как -то : внезапная 
потеря сознания, внезапное забо
левание сердца, сильны е кровоте
чения всех видов.

2. С танция скорой помощ и, по
м им о непосредственной помощ и 
пострадавш им , производит пере
возку рож ениц  санитарны м  тран 
спортом. Вы зы вается скорая  ме
д и ц и нская  помощ ь по телеф ону— 
03.

3. П ри  сл у ч аях , перечисленны х | д ут п ри влекаться  к  админист 
в п у н ктах  1, 2 настоящ его реш е- , тивной ответственности: пред
ння, гр аж д ан е, п рож иваю щ ие в реж дению , ш траф у в сумме 
п о селках : Куйбы ш ево, Щ ербако-1 100 рублей, принудительны м  
во, Д зерж и н ского , Д альний , ботам  до 30 дней с вычетом  2 
долж н ы  обращ аться  за  получени-1 заработной  платы , 
ем скорой м едицинской  помощ и

телеф ону— ком м утатор «К уй
бы ш ево»— С корая помощ ь.

4. Во всехА не перечисленны х 
в п у н ктах  1, 2 настоящ его реш е
ния с л у чаях , н ап рим ер : повы ш е
ние тем пературы , головны е боли, 
д лительны е хронические заболе
вания. не требую щ ие экстренной 
помощ и, ради кули ты , суставной 
ревм атизм , простудны е заболева
н ия и т. п ., гр аж д ан е  д олж н ы  об
р ащ ать ся  за  получением  м еди
цинской помощ и в соответствую 
щ ие м едицинские учреж ден и я  по 
м есту ж и тельства.

Г раж дан е, вы зы ваю щ ие скорую  
м едицинскую  помощ ь без надоб
ности и в с л у чаях , не предусм от
ренных настоящ и м  реш ением, бу-

5. Н астоящ ее реш ение встуШ 
в действие через 10 дней со Д] 
опубликования  его в местной 
чати  и действует в течение дв 
лет  на территории города -я 
поселков.

П редседатель исполком а горо 
ского Совета депутатов т] 
д ящ и х ся  Т. КАМ Ы Ш ОВ. 
Секретарь исп олком а гор< 
ского Совета депутатов т 
дящ и х ся  Т. КОВАЛЕНКО.

Бородина К л а р а  Геннадьев! 
п р о ж и ваю щ ая  в Соцгороде. Са; 
вая , 19 возб уж д ает  дело о р< 
торж ен и и  б р ака  с Бородинь 
В италием  Д м итриевичем .

Дело будет рассм атрива 
в областном  суде.
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